



サルビア

令和5年3月6日 第73号

ありがとうの会 ～地域の皆様お世話になりました～

3月1日（水）、本校の教育活動にご支援いただいている地域の皆様をお招きして、3年ぶりに「ありがとうの会」を催しました。代表の児童が、感謝の言葉を述べ、児童全員で書いた感謝の手紙をお渡しました。他の子どもたちはそれぞれ教室でリモートで会に参加しました。お招きした皆様に「心のコもったあたたかい会でした」「また来年も子どもたちのためにがんばります」というありがたいお言葉をいただきました。



大きな声で「ありがとうございました」



司会進行は学級委員会の5・6年生

ご招待した皆様です。

小菊やサルビア栽培をご指導いただく久保田様、畑の耕耘でお世話になる齋藤様、ナス栽培をご指導いただく小沼様、読書ボランティア「おはなしほっけ」の皆様、登下校を見守っていただく交通指導員の皆様や西久保駐在所の皆様、曲沢緑と花で包む会の皆様

団体の場合には代表の方が参加してくださいました。ご都合で欠席された方には、感謝の手紙を後日お届けしました。皆様、ほんとうにありがとうございました

こぼれ話

「ありがとうの会」のあと、こんなお話をいただきました。

「**駐車場から玄関に入るまで、昼休みに外で遊んでいた子たちがみんな『こんにちは』ってあいさつするんだよ。びっくりだよ。これはすごいよね**」

「**横断歩道で止まると帽子とって挨拶する子もいるよね**」

教職員への労いのお言葉もいただきました。子どもたちの良いところを認めてくださる地域の皆様に囲まれ、子どもたちは幸せです。

感謝！校庭の樹木剪定

伊勢崎市シルバー人材センターの皆様が校庭の樹木を剪定してくださいました。作業は3日かかりで、風がとても強い日でした。



この作業のおかげで枝が折れたり、害虫が発生したりするのを防ぐことができます。

ありがとうございました。